

Semangat Hari Bela Negara Yang Ke- 74 " Dihadiri Pasiter Kodim 1006/Banjar

Maskuri - BANJARBARU.XPRESS.CO.ID

Dec 19, 2022 - 17:57



Semangat Hari Bela Negara Yang Ke- 74 " Dihadiri Pasiter Kodim 1006/Banjar

BANJARBARU - Dandim 1006/Banjar Letkol Inf Imam Muchtarom diwakili Pasiter Kodim 1006/Banjar Kapten Arm Rahmad Budiono hadir dalam Upacara Hari Bela Negara Yang Ke -74 Tahun 2022 dilapangan DR Murjani Banjarbaru. Senin (19/12)



Dalam rangka Hari Bela Negara tersebut, Walikota Banjarbaru HM. Aditya Mufti Arifin memimpin langsung jalannya Upacara tersebut.

Tema " Bangkit Bela Negaraku Jaya Indonesiaku"

Warga negara harus memiliki semangat, kesadaran, dan kemampuan bela negara. Kita harus mempunyai daya tangkal dan ketangguhan dalam menghadapi situasi yang semakin berkembang pesat dan kompleks disegala bidang.

Oleh karena itu kita harus terus membangun Sumber Daya Manusia (SDM) yang unggul, produktif, inovatif, berdaya saing serta memiliki kesadaran bela negara.

Demikian sambutan Presiden RI yang dibacakan oleh Walikota Banjarbaru.

Masih mengutip dari sambutan tertulis Presiden RI, Walikota Banjarbaru mengemukakan, nilai Dasar Bela Negara adalah Cinta Tanah Air; Sadar Berbangsa dan Bernegara; Setia pada Pancasila sebagai Ideologi Negara; Rela Berkorban untuk Bangsa dan Negara; dan Kemampuan Awal Bela Negara.

Nilai-nilai inilah yang harus terus diimplementasikan dalam Program Pembinaan Kesadaran Bela Negara, baik itu di lingkungan pendidikan, lingkungan pekerjaan, maupun lingkungan masyarakat pada umumnya.

“Pada peringatan Hari Bela Negara ke-74 Tahun 2022 ini, saya mengajak seluruh komponen bangsa untuk bersama-sama menunaikan tugas dan tanggung jawab sesuai dengan peran dan profesi kita masing- masing, untuk ikut serta dalam Bela Negara,” pintanya.

“Jadikan hari ini sebagai momentum bagi kita semua untuk semakin meningkatkan kesadaran, semangat, serta kewajiban dalam membela negara, membangun bangsa, dan mempertahankan kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia yang kita cintai.(pendim1006).